



西中だより

「笑顔あふれ活力ある生徒の育成」のために

2学期の77日間が終了しました。熱中症警戒アラートがまだ続いている中、始業式を迎え、屋外で行われる中体連新人戦の開催等にも気を配ったり、3年生の修学旅行先の奈良公園内では、暑さをしのぎながら散策したりしたのを覚えています。

2年生の職場体験の事前訪問日には、突然の豪雨で中止となるなど9月は、まだ夏の影響を大きく受けたことを懐かしく思い出されます。

12月は、秋の装いから一気に寒くなりましたが、学校は、「自ら学ぶ生徒」「思いやりのある生徒」「たくましく生きる生徒」を柱に、様々な催し物を開催し、生徒の笑顔・活力で、やる気に満ち溢れています。

今後も保護者や地域の方とともに「笑顔あふれ活力ある生徒の育成」のために、教育活動を展開して参りますので、令和8年もどうぞよろしくお願ひいたします。

起震車体験授業



11月27日（木）に伊勢崎消防署による起震車体験授業を行いました。起震車は、実際の地震動に近い揺れを体験でき、大地震への心構えや対処法を実感できるとともに、身を守る行動や住宅の耐震化、家具の固定などの重要性を学ぶことができます。体験した生徒は「とても、揺れた。怖かった」と感想を述べていました。

伊勢崎特別支援学校との交流（2年）



11月28日（金）2年生が『伊勢崎特別支援学校との交流会』を実施しました。6月に1回目の訪問をし、今回は2回目となります。自分たちで考えた「手作りおもちゃ」等を持参し、一緒にレクリエーションを楽しみました。ゲームで得点を競ったり、一緒に歌ったり踊ったりする中で、たくさんの笑顔を見ることができました。

進路講演会



11月28日（金）卒業生の石原遙平さん（弁護士）をお迎えし、講演会で「自律した学習者」になるためにお話を伺うことができました。小さなハーダル設定や、すき間時間を利用した学習方法について、大変貴重なお話を拝聴できました。講演後、関口PTA会長（同級生）、中学時代の担任だった宮澤先生と当時を偲ばれています。

市美術作品展（16名）



12月13日（土）から15日（月）の間に、美術科で制作した作品展示（代表）が開催されました。平面作品では「絵の具の宝石箱」「自分キャラ化計画」「古都旅情」が展示され、立体作品では、「紙クラフトリーフ」「おいしいお菓子 いとおかし…」「お弁当の日ふたたび」が展示されました。どれも見事な作品ばかりでした。

すみれこども園交流（3年）



12月2日（火）に3年A組、9日（火）に3年B組が、すみれこども園を訪問しました。園児たちが楽しめることについて考え、輪投げやキャラクターのかぶり物等を持参し、一緒に遊びました。生徒は、立派なお兄さんやお姉さんとなって面倒を見っていました。「また、遊ぼう」と園児に言われ、別れを惜しむ生徒の姿が見られました。

人権の花束



12月10日（水）生徒全員で作成した「人権の花束」が生徒玄関に飾られ「これからも思いやりの花を咲かせ、続けよう」と生徒会より呼びかけられました。また、12月16日（火）から18日（木）には、境剛志小学校と合同で、朝のあいさつ運動を行いました。生徒らはお互いに気持ちよく「おはようございます」と声をかけ合えていました。

未来力学習講座（1年）



12月12日（金）佐藤瑠香さんと佐藤佳代子さんをお招きし、1年生を対象に「ホルンの演奏会」が行われました。金管楽器の中で一番演奏するのが難しいと言われるホルンの楽器の紹介やクリスマスメドレーや校歌など9曲を演奏していただきました。演奏の合間に瑠香さんが自分の中学校時代のこと等をお話しいただきました。

科学の甲子園ジュニア（2年生3名）



12月12日（金）から14日（日）「第13回科学の甲子園ジュニア全国大会（兵庫県姫路市）」に、井上煌稀くん、石原佐和さん、廣瀬圭吾くんが群馬大附属中と参加しました。生徒は「難しい問題でも少しずつやればできる」「附属中と他県の学校と交流できたことが勉強になった」「高校でリベンジしたい」と前向きな報告を述べていました。

明星電気出前授業（2年）



12月16日（火）2年生が（株）明星電気の出前授業「高層気象観測機（ゾンデ）のひみつを探ろう」を実施しました。上毛新聞社、群馬テレビの取材も受け、生徒は、「大気の変化について分かりやすく知ることができた」「これからの気候の勉強にいかしたい」「理科の授業は社会の役に立っている」と述べていました。

○ 県優良PTA表彰受賞

12月23日（火）群馬県教育委員会生涯学習課より、家庭と行う「弁当の日」、「フードドライブ」の活動が評価され「令和7年度優良PTA群馬県教育委員会表彰」を受賞しました。「フードドライブ」は、まだ食べられるにもかかわらず廃棄されてしまう食品を削減し、支援が必要な人へ届ける活動となります。

令和8年1月16日（金）に群馬県庁昭和庁舎正庁の間で行われる表彰式に、本校関口PTA会長が出席予定となります。